



並木中等story

令和2年11月11日号

人は都合のよいように聞く

皆さんは、言葉の上での行き違いを経験したことはありませんか？「私はそのようなつもりで話したのではないのに・・・」と誤解されてがっかりすることは、私にはよくあります。私が悪いのか、相手が悪いのかと悩んだこともありました。

教育相談の先輩に話をしたところ、「人は自分の都合のよいように話をして、逆に自分の都合のよいように話を聞くから。」と教えてくれました。また、人は話が長い場合は覚えきれないので、都合のよい部分を断片的に覚えるようにしているとも話してくれました。

自分のことを振り返っても、都合の悪い部分は話をしなかったり、自分の都合のよい部分を切り取って聞いたりしていると思います。

人との話では、上で書いた人の特性を踏まえておくべきだと思います。また、私が話したら、相手がすべてを理解し、受け入れてくれたと判断することは、思い上がりかもしれません。対話は難しいものですね。



美術の授業の作品

祝《第9回日本学校合奏コンクール 2020全国大会グランドコンテスト 銅賞》

Webの審査で実施された第9回日本学校合奏コンクール2020全国大会グランドコンテストで本校吹奏楽部と弦楽部の合同チームが銅賞を受賞しました。

おめでとうございます。

祝 《令和2年度県高等学校囲碁選手権》
県高等学校文化連盟将棋大会 ダブル優勝

5年次の青柳さんが、令和2年度県高等学校囲碁選手権と県高等学校文化連盟将棋大会にそれぞれ優勝しました。共に関東大会出場の権利を獲得しました。
おめでとうございます。

祝 《令和2年度県南地区中学校駅伝競走大会》
女子の部 優勝

令和2年度県南地区中学校駅伝競走大会が行われ、女子の部で本校がみごと優勝しました。この駅伝は参加45校のそれぞれ5人が襷をつなぎタイムを競うものです。この結果を受け、県大会の出場権を獲得しました。おめでとうございます。

祝 《第64回日本学生科学賞県審査》
知事賞 大久保さん 県議会議長賞 服部さん
県教育長賞 山川さん

日本学生科学賞県審査が行われ、中学の部トップ3を本校が独占しました。その他、県教育研究会長賞、げんでん財団科学賞、高校の部でミュージアムパーク茨城県自然博物館長賞も受賞しました。おめでとうございます。